

厚労省が医薬品に承認



池本社長

NIBMの
フリーキラ

強力な除菌・消臭効果

同じ市販用除菌・消臭水
「ドクターウォーター」
を販売する同社では、
「これを機に新たに製薬
会社としてスタートし、
旅館・ホテルの皆さまの
安心・安全な宿作りに貢
献したい」と述べている。

リウム希釈水。高い除菌
力を持ち、日本で唯一、
人体由来ノロウイルスを
遺伝子レベルで完全死滅
させた検証データを認定

イルス、枯草菌、セレウ
ス菌などの芽胞菌まで、
幅広い抗菌効果を持つと
いわれる。

既に旅館・ホテルをは
じめ、病院・食品工場、
コンビニエンスストアな
どで多くの導入実績があ
るドクターウォーター
は、ノロウイルスを完全
死滅させたデータを持
つ。前述の通り、レジオ
ネラ属菌には一般的な次亜
塩素酸ナトリウムに比べ
無害のため、食材(野菜、
果物、魚、肉)の除菌と
臭水」(同社)。

フリーキラ開発にかかわ
った。
既に旅館・ホテルをは
じめ、病院・食品工場、
コンビニエンスストアな
どで多くの導入実績があ
るドクターウォーター
は、ノロウイルスを完全
死滅させたデータを持
つ。前述の通り、レジオ
ネラ属菌には一般的な次亜
塩素酸ナトリウムに比べ
無害のため、食材(野菜、
果物、魚、肉)の除菌と
臭水」(同社)。

トトイレや客室、排水口
の除菌と消臭に使えるほ
うが、医療分野で使用でき
る除菌水の必要性を痛
感。元座長の野本氏が同
社の顧問を務め、同社の
多段式中和希釈(新
フリーキラ)と製作過程が
造られた次亜塩素酸ナト
ウムとして承認された。

医薬品承認された「フリーキラ」と同じ製作過程



医薬品承認された「フリーキラ」と同じ製作過程
の市販用除菌・消臭水「ドクターウォーター」

医療費、年金、介護費
などの社会保険関係費が
2001年から15年間で
4・3%上昇しているが、
そのうち医療費は36%
と、年金とともに最も多く
の割合を占めている。

同社では「弊社の事業は
公衆衛生の改善とともに
に、日本の財政を圧迫す
る社会保障関係費の削減
につながり、その社会的
役割、意義は大きいもの
と考える」としている。

同社ではフリーキラの
製造工場の新設を検討。

NIBM(本社東京都
港区、池本慶且社長)の
弱酸性次亜水「フリー
キラ」が7月28日付で、厚
生労働省から医薬品(新
規)として承認された。

「多段式中和希釈」で製
造された次亜塩素酸ナト
ウムと製作過程が
同じ市販用除菌・消臭水
「ドクターウォーター」
を販売する同社では、
「これを機に新たに製薬
会社としてスタートし、
旅館・ホテルの皆さまの
安心・安全な宿作りに貢
献したい」と述べている。

機関(ビジョンバイオ)、
農林水産省監査課実績検査
機関)から取得している。

協議している北里院内感
染対策協議会(KiME)
RRA、元座長=野本龜
久雄(九州大学名誉教授)

医療用途のフリーキ
ラ、市販のドクターウォ
ーターは、特許技術の
多段式中和希釈(新
フリーキラ)と製作過程が
造られた次亜塩素酸ナト
ウムとして承認された。

トトイレや客室、排水口
の除菌と消臭に使えるほ
うが、医療分野で使用でき
る除菌水の必要性を痛
感。元座長の野本氏が同
社の顧問を務め、同社の
多段式中和希釈(新
フリーキラ)と製作過程が
造られた次亜塩素酸ナト
ウムとして承認された。

トトイレや客室、排水口
の除菌と消臭に使えるほ
うが、医療分野で使用でき
る除菌水の必要性を痛
感。元座長の野本氏が同
社の顧問を務め、同社の
多段式中和希釈(新
フリーキラ)と製作過程が
造られた次亜塩素酸ナト
ウムとして承認された。